

EXTERNO (Para distribución general)
36/18/92/s
1 de mayo de 1992

Índice AI: AMR
Distr: AU/SC

Más información sobre AU 393/91 (AMR 36/26/91/s, 12 de noviembre de 1991 y sus seguimientos AMR 36/30/91/s, 19 de noviembre de 1991 y AMR 36/08/92/s, 17 de febrero de 1992) - Preocupación Jurídica

HAITÍ: Jean-Mario Paul
Amos Antoine

=====
=====

Amnistía Internacional ha sabido que Jean-Mario Paul ha sido liberado. Al parecer su estado de salud es delicado a consecuencia de las palizas y otros malos tratos a los que fue sometido mientras permaneció detenido. Actualmente está bajo tratamiento médico.

No se requiere más acción en su favor. Gracias a todos los que participaron en este llamamiento en favor de Jean-Mario Paul.

En este momento no se conoce con claridad la situación de Amos Antoine. Amnistía Internacional sigue supervisando su caso, pero en esta fase no se considera apropiado continuar con la acción. Por lo tanto, no se requiere más acción en su favor. Gracias a todos los que enviaron llamamientos en favor de Amos Antoine.